

APERÇU : Le 23 juillet 2020, des problèmes liés au traitement et à la stérilisation des fournitures et des dispositifs chirurgicaux sont apparus, touchant les services chirurgicaux de l'hôpital territorial Stanton. L'ASTNO s'efforce depuis lors de rectifier le problème.

Améliorations : Les arthroplasties ont repris. Les problèmes liés aux emballages humides ont été résolus. La capacité chirurgicale est stable et toutes les interventions chirurgicales réalisables à l'heure actuelle sont en cours ou prévues. Au total, 156 opérations ont été réalisées depuis la dernière mise à jour.

Problèmes en cours ou nouvellement apparus : Les problèmes de coloration persistent.

PROBLÈME : Retraitements des dispositifs médicaux

État actuel : Les problèmes d'emballages humides sont résolus, bien que le problème des taches sur les serviettes et le linge ne soit pas tout à fait réglé.

Progrès réalisés depuis la dernière mise à jour :

- L'hôpital Stanton continue à se procurer des plateaux supplémentaires pour le processus de stérilisation. Les plateaux rigides aideront à réduire l'incidence des problèmes que représentent les emballages humides et les taches, car ils y sont moins exposés que les emballages d'instruments pendant le processus de retraitement.
- L'installation des dernières pièces du poste de traitement de l'eau a été retardée par une erreur d'expédition du fournisseur. Toutes les pièces ont maintenant été reçues et l'installation est en cours.
- Des tests supplémentaires menés sur les échantillons d'eau n'ont pas révélé de problèmes.
- Un ingénieur chimiste du ministère des Affaires municipales et communautaires continue d'assister l'ASTNO dans les évaluations de la qualité de l'eau. Des tests périodiques seront effectués pour contrôler la qualité de l'eau afin de s'assurer que les problèmes de coloration restent liés à la minéralisation.
- Stanton continue à travailler en étroite collaboration avec le fournisseur des équipements de stérilisation pour déterminer les facteurs potentiels.

PROBLÈME : Services chirurgicaux

État actuel : La capacité chirurgicale est stable. Les arthroplasties totales ont repris.

Progrès réalisés depuis la dernière mise à jour :

- Stanton continue à pratiquer toutes les interventions chirurgicales possibles à l'heure actuelle. Depuis la dernière mise à jour, 156 opérations supplémentaires ont été effectuées. Le nombre total d'opérations effectuées depuis le 23 juillet 2020 s'élève à 620. À ce jour, sur les 124 opérations chirurgicales annulées en raison des problèmes de retraitement, 109 ont eu lieu ou sont inscrites au calendrier.
- Les arthroplasties ont repris la semaine du 11 janvier 2021, à la suite d'un suivi rigoureux des résultats chirurgicaux et une fois toutes les inquiétudes quant aux infections possibles du site chirurgical dissipées. En outre, un expert en prévention et en contrôle des infections a confirmé que grâce à tous les contrôles de qualité et à toutes les mesures de surveillance en place, le risque pour les patients lié aux taches de minéralisation sur les serviettes est minime, voire inexistant.
- Le personnel de Stanton continue à communiquer avec tous les patients devant subir une intervention chirurgicale. La majorité des patients joints par notre équipe se disent satisfaits des soins qu'ils ont reçus. Tous les commentaires concernant les améliorations suggérées pour les différents services sont transmis aux responsables des secteurs de programme.

- Sur les 15 patients restants, 8 sont en attente d'arthroplasties.

Mises à jour précédentes :

- [Mise à jour sur les problèmes de stérilisation et la situation des opérations chirurgicales à l'hôpital territorial Stanton – 16 décembre 2020](#)
- [Mise à jour sur les problèmes de stérilisation et la situation des opérations chirurgicales à l'hôpital territorial Stanton – 2 décembre 2020](#)
- [Mise à jour sur les problèmes de stérilisation et la situation des opérations chirurgicales à l'hôpital territorial Stanton – 18 novembre 2020](#)
- [Mise à jour sur les problèmes de stérilisation et la situation des opérations chirurgicales à l'hôpital Stanton – 4 novembre 2020](#)
- [Le point sur les chirurgies possibles et le retraitement des dispositifs médicaux à l'Hôpital territorial Stanton – 5 octobre 2020](#)
- [Mise à jour sur le retraitement des dispositifs médicaux \(stérilisation\) et sur le nombre d'opérations à Stanton – 15 septembre 2020](#)
- [Une défectuosité de l'appareil de stérilisation à l'Hôpital Stanton entraîne des retards aux Services chirurgicaux – 24 juillet 2020](#)